

4.10.2024 - domradio.de

Debatte um Frauen-Frage bei Weltsynode

Reformgruppen fordern in Weltsynode Veränderungen für Frauen

Rund um die gerade begonnene Weltsynode im Vatikan versuchen katholische Reformgruppen den Druck für Veränderungen zu verstärken. Die Rolle der Frau hat das Zeug zum Dauerbrenner der bis 27. Oktober laufenden Versammlung.

Die Initiative "Wir sind Kirche International", ein weltweiter Zusammenschluss nationaler Kirchenreformgruppen, hat die seit Mittwoch laufende katholische Weltsynode zu mutigen Reformen in der Kirche aufgerufen. Männer und Frauen aus allen Kontinenten forderten am Donnerstag vor Journalisten in Rom vor allem die vollständige Gleichstellung von Frauen.

Praktisch zur gleichen Zeit nahmen Verantwortliche der Synode dazu Stellung. Für Aufsehen hatte am Mittwochabend die Ankündigung eines Vatikan-Dokuments zur Rolle der Frau gesorgt.

...

<https://www.domradio.de/artikel/reformgruppen-fordern-weltsynode-veraenderungen-fuer-frauen>

Zuletzt geändert am 04.10.2024